
FELICITACIONES 
UNIVERSIDAD DE OTAVALO

Señor Rector y miembros del Órgano Colegiado Superior, 
agradezco por las expresiones vertidas en cuanto hacen
referencia a mi función, como Canciller fundador de la 
Universidad de Otavalo.

Esta tarde, se ha desarrollado una sesión muy importante, 
la Rendición de Cuentas 2020, por parte del Rector, 
Antonio Romillo Tarke a toda la Comunidad Universitaria.

La rendición tiene una implicación que trasciende la formalidad del cumplimien-
to de un mandato legal, pero sobre todo es el cumplimiento de un mandato 
ético con el claustro universitario.

Informar cuales han sido los logros, problemas, retos, acciones cumplidas y las 
que quedan pendientes en un análisis claro,

transparente, concluyendo en un Plan Estratégico que ha tenido dos fases muy 
claras:

La primera que corresponde a la administración anterior, respecto a las cuales 
hemos hecho análisis en diferentes foros y la segunda que corresponde al nuevo 
periodo ejecutivo de la institución, que desde el Consejo de Regentes, hemos 
procurado desarrollar e impartir políticas claras de la Universidad de Otavalo.

Esta situación de haber vivido un Plan Estratégico de Desarrollo Institucional 
(PEDI) en dos etapas; al final resulta extraordinariamente importante, dando los 
resultados que buscábamos. El informe del Rector es elocuente, hemos logrado 
alcanzar metas y objetivos eficientes.

Debo destacar y mencionar uno solo, haber conseguido la acreditación con 
niveles altamente satisfactorios para la vida universitaria, esa fue sin duda 
alguna, el instante en el cual se puso de manifiesto la eficacia de un trabajo en 
conjunto, la integración como un solo equipo al claustro universitario: docentes, 
estudiantes, cuerpo administrativo, ejecutivo y directivo, junto a ello los demás 
esfuerzos realizados.

El informe presentado es la radiografía más clara de lo que fue la universidad en 
el año 2020 y nos pone en el año 2021 ha desarrollar la nueva visión que quere-
mos dar a la institución, en procura de hacerla crecer más que cuantitativamen-
te, cualitativamente.



Conseguir cada vez mejores resultados, en cuanto a la calidad de la institución, 
porque mientras mayor sea la calidad que tenga la universidad, estamos corres-
pondiendo a la confianza de nuestros estudiantes, otorgándoles la mejor educa-
ción posible; que les posibilite a su vez ser profesionales capacitados para 
enfrentar el reto que su incorporación al mundo laboral, en la sociedad requiere.

Por ello Señor Rector quiero felicitarle por el informe, en nombre personal del 
Consejo de Regentes, también extensivo a todo el claustro universitario, por el 
esfuerzo realizado y los logros cumplidos.

El camino no fue fácil, el camino que nos toca tampoco es simple, pero desde 
que creamos esta universidad, siempre estuvimos claros que el cambio no iba a 
ser sencillo.

Somos gente de retos y vamos a seguir superando con éxito, esfuerzo, capaci-
dad y entrega a la institución a la que todos nos debemos.

Los resultados que logremos en este propósito, van hacer igual de satisfactorios 
y mucho más de los que este informe nos ha dado. Estamos alegres, porque es 
el sendero adecuado.

Finalmente una vez más gracias Antonio, gracias al cuerpo docente, administra-
tivo de la universidad y gracias a los estudiantes que confían en nosotros como 
institución, pero no solo para ser parte pasiva, sino activa.

La universidad no puede existir sin ese eje sustantivo que son los estudiantes de 
los niveles diversos, para ellos la reiteración de nuestro compromiso de servirles 
de mejor forma, porque así estamos sirviendo a la colectividad y estamos cum-
pliendo con el propósito por la que se creó la Universidad de Otavalo.

Plutarco Cisneros Andrade
Canciller


